
Protokoll:

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Vogel erklärt Amt 61 Herr Hastenteufel, dass 2026 das geplante

Brückenbauwerk realisiert werden soll. Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung in

Zukunft, den jeweiligen Beratungsunterlagen vektorisierte Planunterlagen beizufügen.

Ratsmitglied Kleemann bittet, den Anbindungsbereich in Richtung Behringstraße falls möglich noch

einmal zu überarbeiten bzw. die Planung für diesen Bereich zu „verschlanken“.

Den Belangen des Radverkehrs könnte in diesem Bereich verstärkt Berücksichtigung eingeräumt

werden.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


